

FREUDENREICHER ROSENKRANZ

Verkündigung und Kindheit Jesu

5. Geheimnis

Mittlerweile ist Jesus 12 Jahre alt geworden und nach jüdischer Tradition religiös volljährig. Von jetzt an muss er die religiösen Rechte und Pflichten wahrnehmen. Dazu gehört auch die Wallfahrt zum Tempel in Jerusalem. Von dieser seiner ersten Wallfahrt ist hier die Rede. Mit seinen Eltern Maria und Josef unternimmt er inmitten vieler Gläubigen diese Reise. Lukas in seinem Evangelium berichtet: „Nachdem die Festtage zu Ende waren, machten sich Maria und Josef auf den Heimweg. Der junge Jesus aber blieb in Jerusalem, ohne dass seine Eltern es merkten. Sie meinten, er sei irgendwo in der Pilgergruppe und reisten eine Tagesstrecke weit; dann suchten sie ihn bei den Verwandten und Bekannten.“ Lk 2,43-44

Grosse Aufregung! Wo ist nur unser Jesus? Sie kehrten nach Jerusalem zurück und fanden ihn nach drei Tagen im Tempel, inmitten der Lehrer, denen er zuhörte und Fragen stellte. „Seine Mutter sagte zu ihm: Kind, wie konntest du uns das antun? Dein Vater und ich haben dich voll Angst gesucht. Der Zwölfjährige antwortet: Warum habt ihr mich gesucht? Wusstet ihr nicht, dass ich in dem sein muss, was meinem Vater gehört.“ Lk 2,48-49 Maria und Josef kommen wahrlich nie aus dem Staunen heraus. Dieser Jesus ist eben nur bedingt ihr Kind. Er ist zuerst Sohn des ewigen Vaters. Er ist ihnen für eine Zeit anvertraut. Lukas sagt dann noch: „Dann kehrte er mit ihnen nach Nazareth zurück und war ihnen gehorsam. Seine Mutter bewahrte alles, was geschehen war, in ihrem Herzen.“ Lk 2,51

**suchen und
finden**

**Jesus, den du,
o Jungfrau,
im Tempel
wiedergefunden
hast.**

